
Verbale dell’assemblea dei soci Lazio

Castelnuovo di porto, 7 novembre 2022

In data 07/11/2022 presso il Centro Cinofilo Roma nord, alle ore 14:30 la
presidente Paola Ceccarelli dichiara aperta l’assemblea.

Sono presenti i soci:
Stefano Campana
Vittorio Franco
Giovanna Lungo
Daniela De Vecchis
Laura Lorenzini
Simone Scipioni

L’assemblea prevede all’ordine del giorno i seguenti punti:
1. dimissioni direttivo
2. elezione nuovo direttivo
3. situazione anno appena trascorso
4. proposte anno 2023 (seminari, incontri, tavole rotonde)
5. pubblicità Apnec
6. criticità
7. varie ed eventuali

Al punto 1 dell’odg: 
Il  direttivo  in  carica  comunica  e  conferma  con  decorrenza  dalla  data
odierna le proprie dimissioni, anticipate al direttivo nazionale tramite mail.
Il direttivo dimissionario è composto da:
Presidente: Paola Ceccarelli
Vice presidente: Mara Di Costanzo
Segretario: Francesco D’Errico

Al punto 2 dell’odg:
Viene indetta l’elezione per il nuovo direttivo.
Nessuno si candida per le cariche per cui non avviene nessuna votazione. 

Al punto 3 dell’odg:



L’associazione, nelle figure del direttivo nazionale, appare assente e poco
interessata ai soci. Non vengono proposti seminari interessanti e a volte si
ha l’impressione che le teorie proposte dai relatori non siano suffragate da
reale documentazione, manca una bibliografia, e appaiono perciò aleatorie.
Si sente il bisogno di una formazione più competente. 
La gestione regionale dei seminari gratuiti appare superata, si auspica una
gestione nazionale,  con seminari  anche via web con relatori  nuovi,  che
abbiano delle credenziali, come ricercatori o professori. Si chiede che la
quota associativa dei soci venga investita in un congresso nazionale via
web, che fornisca i crediti gratuiti, piuttosto che continuare a delegare le
regioni a gestire il tutto.

Al punto 4 dell’odg:
Proposte per futuri seminari gratuiti: 
La comunicazione con il cliente, 
La legislazione sul cane, obblighi dei proprietari, strumenti vietati,  etc
Come aprire un centro cinofilo, legislazione sulla professione
Si  sente  forte  la  necessità  di  relatori  competenti  le  cui  teorie  siano
suffragate  da  basi  scientifiche  documentate  attraverso  la  giusta
bibliografia.

al punto 5 dell’odg:
Piuttosto  che chiedere  ai  soci  di  fare  pubblicità  all’associazione,  per  la
quale  dovrebbero  essere  utilizzati  i  soldi  delle  quote  associative,  si
propone di fornire del merchandising ai soci, da esporre nei propri centri
cinofili, come banner e ombrelloni, in modo che il nome dell’associazione
abbia più visibilità.

al punto 6 dell’odg:
Si sente molto la carenza di uno spirito associativo nazionale, mancano le
iniziative e i seminari che abbiano un senso. 

al punto 7 dell’odg:
Non si aggiunge altro.

Alle ore 15:37 la presidente dimissionaria dichiara chiusa l’assemblea.

La presidente dimissionaria


